

Leimbach, im April 2015

W i r d a n k e n h e r z l i c h

für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Frieda Landis

entgegennehmen durften.

Die warme Anteilnahme hat uns sehr berührt.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Angelika Steiner, welche die Verstorbene einfühlsam gewürdigt hat. Ebenfalls danken wir dem Organisten Emil Dieter und dem Flötisten Heinz Knoblauch ganz herzlich für die feierliche musikalische Umrahmung.

Dankbar sind wir auch für die vielen Spenden für späteren Grab schmuck.

Die Trauerfamilien